

Einstimmen auf die Wetzlar Open

EMPFANG 80 Gäste beim TC Wetzlar

WETZLAR Auch 2017 wird das internationale Tennisturnier „Wetzlar open“ im Bodenfeld stattfinden. Das war eine der Botschaften beim Neujahrsempfang des TC Wetzlar.

Vor über 80 Gästen und Mitgliedern warb 2. Vorsitzender Manfred Throl um Unterstützung durch Politik und Wirtschaft – auch deshalb, weil die Internationale Tennisfederation (ITF) die Anforderungen an den Ver-

ein zur Durchführung des Turniers verschärft habe.

Zum Auftakt des Empfangs hatte die Vorsitzende Ute Schmidt die Besucher im Clubhaus im Bodenfeld begrüßt. Sie wies darauf hin, dass im abgelaufenen Jahr das neue Trainingskonzept unter Leitung von Jochen Müller voll eingeschlagen hat. Unter seiner Führung erfahren 95 Kinder und Jugendliche qualifiziertes Training, darunter neun Minis im Alter von 4 bis 6 Jahren. Sie dankte allen Mitgliedern für ihr Engagement. Nur so



Ehrungen und der Besuch des Wetzlarer Prinzenpaars gehörten zum Neujahrsempfang des TC Wetzlar im Clubhaus im Bodenfeld. (Foto: privat)

seien die vielfältigen Aktivitäten und die aufwändige Unterhaltung der Anlage möglich. Zahlreiche Ehrungen von Kindern, Jugendli-

chen und aktiven Spielern wurden von den Sportwarten Irmtraud Bräuning-Stratmann und Arne Sievers vorgenommen. Für die 25-

jährige Mitgliedschaft im Club wurde Michael Schatton geehrt.

Bevor sich die Gäste am Büffet stärkten, machte das

Wetzlarer Prinzenpaar Monika II. und Philipp I. seine Aufwartung, sind doch einige Mitglieder des Hofstaates aktive Tennisspieler. (red)